¿Por qué tanto brinco, Presidente?

l Presidente le dijo a la oposición que "ni se hagan ilusiones" de ganar las elecciones del próximo año.

Si está tan seguro de que Morena va a retener la Presidencia, ¿por qué se obstina en cambiar las reglas de la competencia?

"Quienes van a sustituirme van a tener las mismas ideas" (de él), dijo el domingo en Sonora.

Puede ser, por qué no. Pero, entonces, ¿por qué los cambios de última hora, y a como dé lugar, de las reglas que han permitido la alternancia en el poder?

¿De veras la tienen en la bolsa, como indebidamente presume el Presidente?

Tal vez. Aún vivimos en democracia, y con leyes que garantizan la equidad y consejeros electorales que han demostrado su independencia, puede ganar Morena limpiamente, como ganó él en 2018.

Aunque, si está tan seguro, ¿por qué quiere cambiar al árbitro?

¿Por qué lo difama, insulta y amedrenta antes de que empiece el juego?

Si su criterio y sus encuestas le indican que a quien pongan de candidato o candidata va a ganar, ¿qué sentido tiene acusar –diariamente– a todos los que no están de acuerdo con él de ser "corruptos"?

¿Quién dijo miedo, Presidente? Para nada la tienen en la bolsa.



si las elecciones son limpias.

Por eso la destrucción del INE va, porque va.

Para el proyecto transexenal de López Obrador es básico matar al INE, someter a la Corte y debilitar a la prensa que está libre de su influencia.

Los pasos que se han dado estos días en esa dirección se ven con claridad.

Aprobado el plan B, luego de

perder en el Congreso su proyecto de reformas constitucionales para desaparecer el INE, al instituto se le destaza.

Con sus reformas desaparecen las 300 juntas distritales y el Servicio Profesional Electoral. ¿Para qué?

Para que la elección presidencial y la del Congreso federal el próximo año revienten, si no ganan.

Con esas limitaciones el INE no podrá hacer el trabajo profesional que ha garantizado elecciones limpias.

Necesitan un INE anémico para hacer fraude en los distritos, de lo contrario posiblemente no ganan.

¿Por qué Morena y aliados aprobaron que los funcionarios públicos puedan hacerse propaganda personalizada con recursos públicos?

Adelante con #EsClaudia en todo el país, porque de otra manera la candidata del Presidente no gana. Necesita zancos para caminar, y la ley actual se lo impide.

El plan B establece que no perderán el registro candidatos que no presenten informes de precampaña y rebasen los límites de gasto.

Pues sí. El dinero "perdido" del gobierno se va a campaña porque de otra manera no gana.

Adiós a la equidad, como única manera de retener la Presidencia luego de una pésima gestión de gobierno.

Con la nueva legislación, los mexicanos en el exterior podrán votar sin credencial de elector.

Se quieren servir con la cuchara grande y retacar de votos a favor suyo, con supuestos mexicanos en el exterior.

¿Por qué? En los consulados uno puede obtener la credencial de elector del INE sin costo. Un paisano que está ilegal la tramita sin problema y sin pagar un centavo. El pasaporte cuesta dinero.

Obvio, quieren suplantar el voto de los paisanos.

Adiós a la credencial con fotografía, que está en un padrón y es verificable, que nació con la creación del IFE en 1990. Vámonos a lo obscurito.

La Suprema Corte tiene la posibilidad de frenar esa regresión, y es muy posible que declare anticonstitucionales las reformas del gobierno.

Sin embargo, viene otra ráfaga contra el INE:

La elección de nuevos consejeros del instituto, ya que cuatro integrantes del Consejo General terminan su cargo, entre ellos el presidente, Lorenzo Córdova.

Para seleccionar a los aspirantes a nuevos consejeros se instaló un comité, integrado por siete personas, cinco de ellas ligadas a Morena.

Para cada una de las plazas vacantes, el comité hará quintetas de aspirantes a consejeros. Ya se imaginará usted cuál será el perfil de los elegidos para integrar las cuatro quintetas, si la selección la hacen cinco sinodales morenistas y dos independientes.

El siguiente paso ya no será una negociación en la Cámara de Diputados para designar, de manera equilibrada, consejeros capaces. Habrá tómbola.

La decisión ya está tomada: acabar con el INE, o convertirlo en un apéndice del partido en el poder.

¿Por qué tanto brinco, si el suelo está muy parejo?

No cesan los ataques a la prensa que los exhibe.

Esta semana hemos visto una andanada de desprestigio contra la revista Proceso, a la que el Presidente asfixia presupuestalmente. AMLO la comparó con un semanario morboso de triste memoria: el Alarma!

A la Suprema Corte la mandaron a segunda fila en la ceremonia del Día del Ejército.

Eso no daña su independencia, pero el Ejército le enseñó los dientes.

Destruir, destruir, destruir todos los obstáculos para perpetuarse en el poder.

Ahora toca el turno al INE. ¿No que muy tranquilos? ¿No que la tienen ganada? Un sector de la ciudadanía decidió salir a la calle a defender la democracia, el próximo domingo.

Serán necesarias muchas marchas más.